
 
 

Musolino: ”Il Porto di Roma deve pensare in grande anche per le merci” 
 
 
22 gennaio - “Dobbiamo pensare tutti un po’ più in grande, riposizionando i porti del Lazio 
nella loro giusta dimensione, in maniera concreta: bisogna oggi costruire insieme il percorso 
per giocare la partita sulle merci, con realismo certo, facendo del network un riferimento 
così come lo è, a livello internazionale, per il settore delle crociere”. Lo ha detto il presidente 
dell’Adsp Pino Musolino, intervenendo alla conferenza stampa di Assotir. 
 
 


